

POLRES

Polisi Giat Patroli Malam di Wilkum Polsek Cisolok

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLRES.ID

Apr 12, 2023 - 12:33



Sukabumi, Polsek Cisolok - Giat Patroli Malam dalam rangka pemeliharaan Kamtibmas, cegah tawuran, c3, dan antisipasi geng motor di Wilkum Polsek Cisolok, Selasa 11 April 2023.

“Giat anggota piket Polsek Cisolok melaksanakan giat Patroli malam dalam rangka pemeliharaan Kamtibmas, cegah tawuran, antisipasi c3 dan geng geng motor, dan siag bencana disekitar Wilkum Polsek Cisolok dengan cara menyambangi tempat-tempat yang dianggap rawan dan tempat - tempat nongkrong remaja lainnya yang ada disekitar Wilayah Hukum Polsek Cisolok,” kata Kapolsek Cisolok, Acp Aguk Khusaini.

Rute kegiatan, dari Mako Polsek Cisolok arah Ds. Cisolok s/d Ds. Karangpapak serta Jl.Cisolok, Cikahuripan dan Cibangban Wilayah Kec. Cisolok Kab. Sukabumi, demikian ditambhakan Aguk.

Masih kata Aguk, Petugas Patroli memberikan himbauan kepada warga masyarakat yang sedang beraktifitas agar tetap waspada C3, tawuran, dan geng motor. Membubarkan para remaja yang sedang nongkrong di luar waktu normal dan segera pulang ke rumah masing masing. Menyambangi tempat tempat yang dianggap rawan lainnya.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Selasa 11 April 2023.

Hasil dari giat tersebut diharapkan agar warga masyarakat yang diberikan himbauan tetap mewaspadaai setiap Gukmatibmas di lapangan dan tercipta harkamtibmas yang kondusif.